

## Frühstücksei Woche 21: Motorsport

### Antwortblatt



©Julian Knutzen, Flickr.com

Als erster Niederländer und jüngster Fahrer der Geschichte bestieg Max Verstappen vor Kurzem das Podium eines Formel-1-Rennens. Nicht nur in den Niederlanden feierte die Presse den jungen Sieger: Weltweit verneigt man sich vor dem „Jahrhunderttalent“ Verstappen.

### 1. Die Formel Eins

Die Formel-1-Weltmeisterschaft wird auch als Königin des Automobilsports genannt. Was wisst ihr eigentlich darüber? Beantwortet die folgenden Fragen:

- Aus wievielen Rennen besteht zur Zeit die Formel-1- Weltmeisterschaft?
  - o *Aktuell besteht eine Formel-1-Weltmeisterschaft aus 21 Einzelrennen*
- Wie nennt man die einzelnen Rennen?
  - o *Die Einzelrennen werden als „Grand Prix“ (Großer Preis) bezeichnet (z. B. Grand Prix von Monaco)*
- Was sind die sogenannten „Boxenstops“?
  - o *Für Reifenwechsel und kleine Reparaturarbeiten werden Boxenstops eingelegt. Die Entscheidung, wann und wie oft ein Boxenstop eingelegt wird, ist sehr wichtig, da die Wahl der richtigen Reifen die Schnelligkeit des Autos beeinflusst.*
- Welche Formel-1-Weltmeister der letzten Jahre könnt ihr nennen?
  - o z.B. Michael Schumacher, Deutschland (1994, 1995, 2000, 2001, 2002, 2003, 2004)
  - o Fernando Alonso, Spanien (2005, 2006)
  - o Lewis Hamilton, Vereinigtes Königreich (2008, 2014, 2015)

- Sebastian Vettel, Deutschland (2010, 2011, 2012, 2013)

## 2. Der schnellste Fahrer der Welt

Der erfolgreichste Fahrer in der Geschichte der Formel 1 und eine tragische Figur des Motorsports ist der Deutsche Michael Schumacher. Was wisst ihr über ihn?

*Michael Schumacher gewann bei insgesamt 307 Grand-Prix-Starts sieben Weltmeisterschaften. Damit löste er in Deutschland einen Boom für den Motorsport aus. Im Dezember 2013 verunglückte Schumacher beim einem Skiunfall schwer und lag danach lange im Koma. Wie sein jetziger Zustand ist und ob er jemals wieder genesen wird, ist nicht klar.*

## 3. Mythos Nürburgring

Motorsport ist in Deutschland sehr beliebt. Kein Wunder: Nicht nur erfolgreiche Formel-1-Fahrer und Autohersteller kommen aus Deutschland. Auch eine der bekanntesten Rennstrecken befindet sich dort: der legendarische Nürburgring in der Eifel.

Seht euch diesen Film bis zur Minute 2.15 an

([https://www.youtube.com/watch?v=dhd3\\_I2\\_FyE](https://www.youtube.com/watch?v=dhd3_I2_FyE)) und beantwortet die folgenden Fragen:

- Wieviel kostet das Hobby Rennfahren?
  - 200.000 – 500.000 €
- Wer sind die Kunden des Rennstreckenbetreibers?
  - *Hobbyrennfahrer, hauptsächlich Unternehmer, Ärzte und Banker*
- Sollte ein Rennfahrer gestresst sein?
  - *Ja, ein Rennfahrer muss Stress fühlen, da er sonst zu entspannt ist und Fehler macht. Aber nicht zu viel Stress, sonst macht er auch wieder Fehler.*